



Die Granol AG aus Sursee ist ein Familienunternehmen mit 70-jähriger Tradition. Mit seinen knapp 100 Mitarbeitenden bietet das KMU ein umfassendes Sortiment in den Sparten Fassaden- und Wärmedämmsysteme, Verputze, Farben, Trockenbausysteme bis hin zu Türen und Zargen an, und zwar für Innen- und Aussenbereiche. Die Unternehmung setzt dabei auf Qualität, Innovation und Kundennähe und entwickelt nachhaltige und ästhetische Lösungen für jede Herausforderung. Begleitet wird das Angebot von der Ausstellung granolexpo und umfassenden Beratungsdienstleistungen.

Im Rahmen einer langfristigen Nachfolgeplanung suchen wir eine erfahrene unternehmerische Persönlichkeit als

## *Verwaltungsratspräsident oder -präsidentin der Granol AG*

*mit guten Kenntnissen in der Bauindustrie sowie langjährigem Führungsausweis*

Die Anforderungen an diese spannende und verantwortungsvolle Tätigkeit sind:

- Erfahrene Führungsperson auf Stufe Verwaltungsrat und Geschäftsleitung;
- Unternehmerpersönlichkeit mit bodenständiger, pragmatischer und resultatorientierter Denkweise und mit Erfahrungen in vergleichbarem, möglichst eigentümergeprägtem Umfeld;
- Vertiefte Branchenkompetenz und Marktnähe in den eingangs erwähnten Bereichen, gepaart mit solidem Netzwerk in der Branche und in der Zentralschweiz sowie Türöffner-Mentalität;
- Aktuelle Ausübung einer hauptberuflichen Tätigkeit;
- Konstruktiver Partner zur Unterstützung der Unternehmensleitung;
- Moderationsfähigkeit;
- Klarer Ausschluss von möglichen Interessenkonflikten (Kunden, Mitbewerber, Zulieferer);
- Zeitliche Flexibilität und Verfügbarkeit von +/- 10 Tagen pro Jahr, inkl. Vor- und Nachbereitung.

Sind Sie interessiert an dieser spannenden Verwaltungsrats-Tätigkeit im eigentümergeprägten Umfeld? Gerne erwarten Felix Howald und Silvan Felder Ihr Motivationsschreiben mit Bezug auf die genannten Anforderungskriterien sowie Ihr CV (pdf-Format, max. 4 Seiten, in deutscher Sprache) entweder online oder an [info@vrmanagement.ch](mailto:info@vrmanagement.ch).

### Links:

- Granol AG

VERÖFFENTLICHT AM 2. JUNI 2025

